
4 Pièces

Réf. 2033 BV

2 600 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Ce  magnifique  appartement  de  3  chambres  est  situé  au  5ème  et

dernier étage d'un immeuble de luxe dans le quartier de Mouré Rouge.

Cette  propriété  a  été  entièrement  rénovée  avec  des  prestations  de

haute  qualité.  Elle  se  compose  d'un  magnifique  salon  avec  cuisine

américaine, de trois chambres avec salle de bains privative et  toilettes

pour deux d'entre elles, et d'une magnifique terrasse de 151 m². Cette

propriété  exceptionnelle  bénéficie  d'une  vue  imprenable  sur  la  mer  et

les  collines  de  La  Californie.  Autres  équipements  :  Wifi,  climatisation,

garage Equipé pour 6 personnes

This  magnificent  3-bedroom  apartment  is  located  on  the  5th  and  top  floor  of  a

luxury  building  in  the  Mouré  Rouge  district.The  property  has  been  completely

renovated to a high standard.It comprises a magnificent living room with open-plan

kitchen, three bedrooms with en suite bathrooms and toilets for two of them, and a

magnificent 151 m² terrace.This exceptional property enjoys breathtaking views of

the  sea  and  the  hills  of  La  Californie.Other  amenities  :  Wifi,  air  conditioning,

garageEquipped for 6 people
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